
 

 

 

Ferienwochen in leichter Sprache 

 

mit insieme Kanton Bern 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

«Wir spielen, basteln, 
wandern, lachen, 
tanzen, machen 
Ausflüge und vieles 
mehr…» 
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sekretariat@insieme-kantonbern.ch / www.insieme-kantonbern.ch/angebote 

Informationen in leichter Sprache 

Wer kann teilnehmen? 

▪ Sie sind mindestens 8 Jahre alt. 
▪ Sie erhalten eine Leistung der IV (Invalidenversicherung). 
▪ Wenn Sie Mitglied bei insieme sind, haben Sie Vorrang. 

Wie wohne ich in den Ferien? 

▪ Sie wohnen in einem Ferien-Haus oder Hotel. 
▪ Es hat viele Zimmer. 
▪ Es sind viele Leute im Lager. 
▪ Sie machen Ferien mit einer Gruppe.  

Wer schaut zu mir in den Ferien? 

▪ Die Begleit-Personen helfen Ihnen.  
▪ Sie machen das gerne. 
▪ Vielleicht kennen Sie schon jemanden.  

Was unternehme ich in den Ferien? 

▪ Ich kann Ausfüge unternehmen 
▪ Ich kann spielen oder basteln 
▪ Ich kann wandern und ins Restaurant gehen  
▪ Ich kann Neues erleben 
▪ Ich kann selber Ideen einbringen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Auf unserer Webseite finden Sie die Berichte aus den letzten Jahren. Da können Sie sich 
ein Bild machen: https://www.insieme-kantonbern.ch/startseite/angebote/lagerberichte/ 
  

https://www.insieme-kantonbern.ch/startseite/angebote/lagerberichte/
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Was kostet meine Teilnahme?  

▪ Die Preise sind beim Ferienangebot angeschrieben. 
▪ Wenn Sie nicht Mitglied bei insieme sind, kostet das Lager 50 Franken mehr. 
▪ Wenn Sie im Pilotprojekt «Berner Modell» sind, gilt ein anderer Preis. 
▪ Melden Sie sich bei uns, wenn Ihnen das Ferienangebot zu teuer ist. 

Wie melde ich mich an? 

▪ Entweder über unsere Webseite «www.insieme-kantonbern.ch/ 
Angebote/Ferienagebote»  

Wir wollen wissen: 

▪ Sind Sie Mitglied bei insieme? 
▪ Sind Sie im Pilotprojekt? 
▪ Brauchen Sie einen Roll-Stuhl oder einen Rollator? 
▪ Wollen Sie zusammen mit einem Kollegen oder mit einer Kollegin sein? 
▪ Wie sehen Sie aus? Wir brauchen ein Foto von Ihnen. 

Bis wann muss ich mich anmelden? 

Das Anmeldedatum steht beim Ferienangebot. 

Wie weiss ich, ob ich mit ins Lager kann? 

▪ Sie bekommen einen Brief von uns.  
▪ Wir schreiben Ihnen, ob Sie mit-kommen können.   
▪ Vielleicht ist kein Platz mehr frei in Ihrem gewünschten Ferienangebot.  

Wenn ich weiss, dass ich mit-kommen kann? 

▪ Sie müssen noch zwei Papiere ausfüllen. 
▪ Fragen Sie jemanden um Hilfe beim Aus-füllen. 

Und wenn ich doch nicht kommen kann? 

Sie müssen uns sagen, wenn Sie nicht mit-kommen können. 
 

 


